

## **Neuer Dirigent für die Harmoniemusik Luzern + Horw**

Nach gut 15 Jahren unter der Leitung von Giuseppe di Simone wird bei der Harmoniemusik Luzern + Horw (HLH) eine neue Ära eingeläutet. Thomas Ruckli wird neuer Dirigent des Vereins.



Nach einem mehrmonatigen Auswahlverfahren hat sich die Harmoniemusik Luzern + Horw für Thomas Ruckli als neuen Dirigenten entschieden. Thomas Ruckli kennt als aktiver Klarinettist im Blasorchester Stadtmusik Luzern und Gründungsmitglied der Blaskapelle Lublaska sowie als Dirigent der Harmoniemusik Oberägeri die Seite des aktiven Musikanten und die des Dirigenten.

Thomas Ruckli ist wohnhaft in Inwil. Er studierte von 1993 – 1997 am Konservatorium Luzern im Hauptfach Blasorchester-Direktion bei J. Gnos und im Nebenfach Klarinette bei G. Sisini. Von 1999 – 2002 studierte er Klarinette bei Marc Brand und schloss mit dem Lehrdiplom ab. Er ist Instrumentallehrer für Klarinette an den Musikschulen Inwil, Hochdorf und Hitzkirch. Unser Präsident Marcel Zimmermann schreibt dazu: „Wir sind sicher, dass wir mit Thomas eine ideale Besetzung bewirken konnten und er die HLH positiv mitentwickeln kann“. Thomas Ruckli wurde vorerst vom Gesamtverein für die Projektphase bis Mitte 2019 verpflichtet. Stimmt die Chemie auf beiden Seiten, steht einer längerfristigen Zusammenarbeit nichts im Wege.